



あけましておめでとうございます ～今年もよろしくお願ひします～



今年は、例年になく暖かいお正月となりました。皆様、ご家族そろって穏やかな新春を迎えたことと思います。昨年中は、本校の教育活動の推進に当たり、温かいご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

本年も子供たちの健やかな成長のため、職員一同一丸となって皆様のご期待にそえるよう努力してまいります。何とぞ変わらぬご支援のほどよろしくお願ひいたします。

さて、本日より2学期後半がスタートしました。元気に登校してきた子供たちの表情から、新しい気持ちで頑張ろうという意気込みが感じられました。これからの3か月間は、学年のまとめの時期であり、また新しい学年への準備となる大切な時期となります。子供たちが充実した学校生活を送り、全員が自信を持って進級できるよう指導してまいりたいと思います。

お知らせとお願ひ

1 ユニセフ募金について

今年度もひかり児童会が中心となって、「ユニセフ募金」に取り組みます。ユニセフは、全ての子供が安全な環境の中で、健やかに成長できるよう支援活動を行っています。

【100円でできること】(財)日本ユニセフ協会より

- ・ポリオから子供を守るためのワクチン → 6回分
- ・下痢で体から水分がなくなって命を失うことを防ぐ薬 → 14袋
- ・4～5リットルの水をきれいにする事ができる薬 → 234錠

2月3日(月)～2月7日(金)に募金活動を行います。ご協力をお願いします。

2 通学路の確認について

登下校の際に、通学路ではなく、駐車場や人の家の敷地内などを通ってくる児童がいます。また、これから雪が積もったり道路が凍ったりすることがあり、歩くのに危険です。再度お子さんと通学路を確認し、安全に登下校するようお話ください。

3 自転車に乗るときにはヘルメットの着用を

仙台市の条例によって平成31年1月1日から施行されました。安全に乗るためにヘルメット着用が義務付けされていますが、まだまだ定着されていないようです。用意していただくようお願いいたします。